

Nouvelles des écoles:

À l'école élémentaire catholique Sainte-Croix Petite école... grande famille

Les photos et textes contenus dans cette section nous proviennent exclusivement des écoles participantes

L'arbre à bonbons

Saviez-vous que le lutin farceur avait mis un arbre de bonbons dans le Village de Lafontaine? Et oui, l'arbre se retrouvait chez Thomas Maurice et la famille Pauzé lors de Noël au village le 19 novembre dernier et s'est mystérieusement retrouvé dans la cour et dans le foyer de l'école Ste-Croix la semaine dernière! Ah qu'il est coquin ce lutin! Cet arbre est le fruit de l'imagination et sujet du conte original de Joëlle Roy. Grâce à la Meute culturelle et la continuation des activités culturelles dans la communauté, Denise Petitpas a pu animer un atelier autour de l'arbre cette semaine à l'école. Le conte de l'arbre à bonbons nous apprend que l'esprit de Noël ne dépend pas de notre liste de souhaits mais de nos actes de générosité. C'est ainsi qu'en prenant deux bonbons de l'arbre, les enfants pouvaient en manger un seul et étaient encouragés à offrir l'autre. Les élèves ont aussi reçu un calendrier de l'Avent de la gentillesse qui avait été élaboré dans le cadre de Noël au village et fabriqué avec amour par les lutins et lutines chez mesdames Brienne et Amélie. C'est ainsi que la magie de Noël pourra se répandre dans tous les foyers à Lafontaine par l'entremise de gestes journaliers pour la famille et les amis chaque jour du mois de décembre. Quelle belle façon de se préparer pour les fêtes!

